

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

GASOLINA ADULTERADA DAÑA DECENAS DE AUTOS EN ZONA METROPOLITANA DE GUADALAJARA EN JALISCO



Agencias de automóviles han constatado la adulteración mediante pruebas de laboratorio. Directivos de agencias de automóviles de lujo en la metrópoli confirmaron que a sus talleres han llegado vehículos que presentan fallas por gasolina adulterada. Sin embargo, hasta el momento la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) no registra denuncias por esta causa. “Nos están llegando unos ocho o 10 carros cada 15 días. La falla se está presentando en los inyectores y turbos porque la gasolina está adulterada, no da el octanaje que necesitan. Ha llegado a dañar hasta motores”, compartió un directivo que pidió el anonimato. Agregó que llevaron muestras del combustible a un laboratorio y constataron que lo diluyen con otro químico. La reparación por este problema puede oscilar entre 2 mil y 7 mil pesos.

UN HITO EN LA HISTORIA DE LA GASOLINA: SE ACABA PARA SIEMPRE LA HECHA CON PLOMO



La producción de gasolina con plomo finalizó en todo el mundo ahora que la última refinería agotó su suministro del combustible que ha envenenado el aire durante casi un siglo. Argelia dejó de vender gasolina con plomo el mes pasado, lo que llevó al Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente a declarar el “fin oficial” de su uso en vehículos. El fin del tóxico combustible se produce tras intensos esfuerzos diplomáticos de Estados Unidos y las Naciones Unidas durante las últimas dos décadas, informó en un comunicado el PNUMA. La venta con tetraetilo de plomo empezó a venderse por primera vez hace casi 100 años para mejorar el desempeño de los motores. Fue usado ampliamente por décadas hasta que se descubrió que podría causar enfermedades cardíacas, apoplejías y daños cerebrales.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

SALÓN DE FRÁNCFORT ABRE SUS PUERTAS...PERO EN MÜNICH



El salón de Francfort es la meca del automovilismo. Los mayores avances tecnológicos se presentan aquí. Como tantos otros eventos, la pandemia de la COVID-19 suspendió la celebración de los habituales salones del automóvil, nacionales e internacionales. Certámenes que, pese a no disfrutar del relumbrón de épocas pasadas, servían para exponer a las grandes marcas del sector y de escaparate de las últimas novedades, los modelos que llegarían a los clientes en los siguientes meses e incluso años. Ahora, al amparo de esa ansiada nueva normalidad que se persigue siempre con prudencia, vuelve a celebrarse un encuentro internacional, el primero de esta era pospandémica. El IAA Mobility se desarrollará esta misma semana, desde el miércoles para el público, en Alemania, aunque no en la habitual ubicación de Fráncfort, sino en Múnich.

NOVEDADES DEL SALÓN DE MÜNICH (IAA) 2021: NUEVO MERCEDES-AMG EQS 53 4MATIC+

El AMG EQS 53 4Matic+ es el primero de una lista de coches eléctricos deportivos que solo hará que crecer, según ha confirmado Philipp Schiemer, presidente de AMG. “Con este eléctrico, indudablemente aspiramos a ganar nueva clientela para Mercedes-AMG”, ha añadido el presidente de la división deportiva de la marca en un comunicado. Según la información aportada desde Affalterbach, el AMG EQS se ofrecerá en dos versiones, una con 650 CV de potencia y otra con 750 CV de potencia.



DETECTAN 58 NIÑOS CONTAGIADOS POR COVID EN PRIMERA SEMANA DE REGRESO A CLASES EN TABASCO

En la primera semana de clases presenciales, la Secretaría de Educación de Tabasco (Setab) reporta 58 niños contagiados de la COVID-19, debido a la implementación de las pruebas de PCR en tres municipios del estado en los que se retornó a las aulas. En entrevista, la titular de la Setab, Eglá Cornelio Landero, aseguró que ninguna de las escuelas reabiertas ha sido nuevamente cerrada, a raíz de la detección de niños contagiados con el virus SARS-CoV-2 ya que se tomó la decisión de suspender clases solo en los salones donde se registraron los casos.



LOS CDC REPORTARON QUE LAS MUERTES DIARIAS POR COVID-19 EN EEUU SUBIERON 131% EN AGOSTO

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos registraron que las muertes diarias por coronavirus subieron un 131 por ciento en el último mes, un aumento que podría frenarse en septiembre si se confirma el descenso de contagios. La curva de contagios, que se disparó con fuerza desde inicios de julio, tocó un pico a fines de agosto, aunque ha mostrado una meseta en los primeros días de septiembre. No obstante, las muertes continúan en niveles altos, por el desfase aproximado de dos semanas entre el aumento de las infecciones y los consiguientes fallecimientos.



PIDE IP COMERCIALIZAR VACUNAS CONTRA EL COVID

Para acelerar el proceso de vacunación entre la población y disminuir la carga al gobierno federal, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) se pronunció porque el gobierno federal abra la posibilidad de que la iniciativa privada ofrezca la vacuna a las familias que cuenten con los recursos para adquirirla por su propia cuenta. El presidente de la Concanaco, José Manuel López, comentó que ante la tercera ola del COVID-19, es indispensable agilizar el proceso de inmunización de la población mexicana y entrar a la fase periódica se requiere la intervención de la iniciativa privada para atender la demanda.



DELFINA GÓMEZ INFORMÓ QUE 88 ESCUELAS HAN REPORTADO CASOS DE COVID-19 TRAS REGRESO A CLASES PRESENCIALES

La titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Delfina Gómez, informó que, tras el regreso a clases presenciales en México, se han detectado casos de COVID-19 en 88 escuelas del país, lo que representa el 0.06% de los colegios que se encuentran actualmente abiertos (135 mil 230). No obstante, la maestra aclaró que, de los centros reportados, solamente 39 han cerrado temporalmente como medida de prevención, es decir, el 0.03%.



MERKEL REITERA LLAMADO A VACUNARSE CONTRA LA COVID-19

La canciller alemana, Angela Merkel, volvió hoy a hacer un llamado a vacunarse contra la COVID-19 a todos aquellos que todavía no lo han hecho y rechazó la idea de ver a la población como "conejiillos de Indias". "Estamos todos de acuerdo en que todavía hay que convencer a mucha más gente a que se vacune", y eso sólo se logra con argumentos, dijo la canciller durante una declaración de Gobierno ante el Bundestag (cámara baja) sobre la situación del país.



RECOMENDACIÓN

La tercera ola del COVID-19 continúa.

En las escuelas se están dando muchos contagios, por lo que te sugerimos tener un protocolo preparado para en el caso de que tu hijo (a) resulte contagiado.

Sigue usando cubrebocas en todo momento.



#ESTAMOS EN LA CANCHA

PLASMAN 77 AÑOS DE HISTORIA DEL CLUB LEÓN CON MURAL EN BARRIO ARRIBA

El Doctor Primo Quiroz, fiel seguidor del Club León y fiel defensor de los intereses del equipo, manifestó en un mural ubicado en el "Barrio" más de 77 años de Historia de un equipo que por nombre, hace énfasis a la grandeza del fútbol nacional. Óscar Hernández, un artista urbano oriundo de la ciudad de León Guanajuato, fue el encargado de realizar un mural con más de 77 años de grandeza, pues en dichas paredes están plasmadas las imágenes que cubren de gloria la trayectoria del equipo de la ciudad, el club León. Con más de 2 años de trabajo y más de 500 mil pesos invertidos en las paredes del mural, Óscar señala que, sin ser aficionado al Club verdiblanco, hoy en día es un fiel seguidor de los verdes, después de todo el trabajo realizado en el "Barrio".



CLUB TOLUCA: HERNÁN CRISTANTE LLENA DE ELOGIOS A RUBENS SAMBUEZA POR SU GRAN NIVEL EN EL AP21

Pese a sus 37 años, el mediocampista Rubens Sambueza sigue demostrando ser el gran líder y la figura en los Diablos Rojos del Toluca, en el presente torneo Apertura 2021 de la Liga MX para posicionarse en los puestos de liguilla. En entrevista en exclusiva para el medio 'W Deportes', el entrenador Hernán Cristante elogió el gran momento que vive en su carrera el centrocampista argentino pese a su veteranía dentro del fútbol mexicano.



VINCENT JANSSEN REAPARECE EN ENTRENAMIENTOS DE RAYADOS TRAS OPERACIÓN

El delantero holandés de Monterrey, Vincent Janssen, comenzó con trabajos de recuperación en las instalaciones de El Barrial, luego de la operación a la que fue sometido debido a una pubalgia. El atacante trabajará diferenciado con la finalidad de lograr su rehabilitación y estar disponible para el técnico Javier Aguirre, pero su reaparición está sujeta a la evolución de su problema.

